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An den
Vorsitzenden des Kreistages Offenbach
Kreistagsbüro

im Hause

Mit der Bitte um Weiterleitung an den Kreisausschuss

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, sehr geehrte Damen und Herren,

die Bundeswehr hat im Rahmen Ihrer Attraktivitätskampagne für die Rekrutierung neuer
Soldaten gezielt allgemeinbildende Schulen und Berufsschulen im Visier. Im Rahmen dieser
Kampagne sind auch Schulen im Kreis Offenbach angeschrieben worden.

Wie sieht es konkret im Kreis Offenbach aus?

1. Welche Schulen sind im Rahmen dieser Kampagne gezielt angeschrieben worden?
2. Welche der beworbenen Schulen haben eine Kooperation signalisiert?
3. Wurde diese Kooperation öffentlich /transparent gemacht?
4. Wurde die Entscheidung über die Kooperation durch

a) die Schulleitung getroffen?
b) die Elternvertretung getroffen?
c) die Schülervertretung getroffen?
d) Andere getroffen? Wenn ja, wen?

5. Gab es andere Formen der Bewerbung durch die Bundeswehr im Kreis Offenbach?

Herzlichen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Samina Khan
Fraktionsgeschäftsführerin
DIE LINKE. im Kreistag Offenbach


